

ABSTRAK

Putri Aulia Alfida Husna. 190101040778. Hubungan Efikasi Diri dengan Kecemasan Matematika pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Skripsi, Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Skripsi Nina Nurmasari, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Efikasi diri, Kecemasan pada Matematika, Pendidikan Matematika

Adanya tuntutan bagi Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin diatur dalam Pedoman Akademik UIN Antasari Banjarmasin pada BAB IV Kurikulum memicu terjadinya kecemasan. Mahasiswa Prodi PMTK FTK UIN Antasari Banjarmasin berpotensi mengalami kecemasan pada matematika dan hal ini disebut dengan efikasi diri yang rendah. Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan tingkat efikasi diri mahasiswa, (2) Mendeskripsikan tingkat kecemasan matematika mahasiswa, dan (3) Mendeskripsikan hubungan efikasi diri dan kecemasan matematika pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode korelasional dan pendekatan penelitian deskriptif kuantitatif digunakan untuk mengumpulkan data menggunakan angket yang terdiri dari skala efikasi diri dan skala kecemasan matematika yang telah diuji validitas dan keabsahan data. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa Program Studi PMTK Angkatan 2020 – 2022 sebanyak 117 orang dengan teknik pengambilan sampel jenis *Puposive Sampling* diperoleh sampel penelitian sebanyak 75 mahasiswa. Analisis data dengan bantu software SPSS versi 25 menggunakan teknik statistik Uji Korelasi Rank Spearman. Teknik pengumpulan data meliputi: angket skala *likert*, dokumentasi, dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Tingkat efikasi diri mahasiswa program studi pendidikan matematika menduduki kategori sedang (2) Tingkat kecemasan matematika mahasiswa program studi pendidikan matematika menduduki kategori sedang (3) Terdapat hubungan negatif yang signifikan antara efikasi diri dengan kecemasan matematika pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.